

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: "Como funcionarios no estamos confiando en la autoridad"

Pág. : 12
 Cm2: 355,7
 VPE: \$ 426.143

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Doctor William Saab, presidente de la Asociación de Funcionarios del Cesfam Carlos Ibáñez, por caso licencias médicas:

"Como funcionarios no estamos confiando en la autoridad"

- El gremialista considera que la forma en la que se está llevando a cabo el proceso no es la más adecuada. De hecho, explica que la información entregada no explica de manera clara la citación del trabajador.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Continúan los coletazos por el caso licencias médicas en el Área de Salud de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), específicamente en el Cesfam Carlos Ibáñez del Campo.

La secretaria general de la Cormupa (s), Mariluz Herrera, informó el miércoles a este medio que los sumarios administrativos contra los funcionarios que habrían vulnerado el uso de licencias médicas, continuaría.

Ayer, el presidente de la Asociación de Funcionarios de dicho Cesfam, doctor William Saab, mostró su preocupación por la forma en que se está llevando el proceso: "Queremos que se garantice que el proce-

so sea transparente, que se respete la integridad de los funcionarios y que (el sumario) se realice de manera digna. No pedimos impunidad, pedimos que el funcionario pueda hacer su defensa", explicó el doctor Saab.

El gremialista dijo que hay casos de funcionarios que no saben en qué fecha habrían transgredido la norma, ya que la forma en que se está llevando a cabo el proceso no explica de forma clara -más allá del año- las razones exactas de la citación del trabajador.

"Simplemente te avisan que fuiste sorprendido debido al cruce de información que ya todos conocemos", agregó el profesional.

Saab entiende que hay trabajadores que irán respaldados con sus documentos, mientras hay otros que "no tienen ni la



No pedimos impunidad, pedimos que el funcionario pueda hacer su defensa".

más remota idea de cuáles fueron las fechas o si transgreden o no la norma. No hay igualdad en el proceso, no se garantiza la defensa efectiva, no nos parece correcto y esto nos resulta muy incómodo, porque como funcionarios no estamos confiando en la autoridad que debería hacer esto", sentenció el presidente de la Asociación de Funcionarios del Cesfam Carlos Ibáñez, doctor William Saab.



Dr. William Saab, presidente de la Asociación de Funcionarios del Cesfam Carlos Ibáñez.